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⚫ Adam Gontier (Adam Gontier) - Canadian musician, best known as a 
former vocalist, rhythm guitarist and principal songwriter of the group 
Three Days Grace. Now she is in the group Saint Asonia

⚫  
⚫ Адам Гонтье (англ. Adam Gontier) — канадский музыкант, наиболее 

известный как бывший вокалист, ритм-гитарист и основной автор 
песен группы Three Days Grace. Ныне состоит в группе Saint Asonia



⚫ Gontier was born in Peterborough, Ontario, Canada on May 25, 1978. He 
spent his childhood in Markham, Ontario, where he lived with his mother 
Patricia and Father Gordon. In 1995, the family moved to the Norwood area, 
where Adam entered a local high school. It was in Norwood that Gontier 
met his future colleague, Brad Walst

⚫  
⚫ Гонтье родился в Питерборо, провинция Онтарио, в Канаде 25 мая 1978 

года. Детство провел в городе Маркхэм, Онтарио, где проживал вместе 
с матерью Патрицией и отцом Гордоном. В 1995 году семья переехала в 
область Норвуд, где Адам поступил в местную среднюю школу. Именно 
в Норвуде Гонтье познакомился со своим будущим коллегой Брэдом 
Уолстом



 
⚫ From 1992 to 1995, Gontier was part of the school rock band Groundswell. 

In 1997, together with her two members (bassist Brad Walst and drummer 
Neil Sanderson), Gontier decides to continue her musical activity under a 
new name - Three Days Grace 

 
⚫ С 1992 по 1995 Гонтье был в составе школьной рок-группы 

Groundswell. В 1997 году, вместе с её двумя участниками (басистом 
Брэдом Уолстом и барабанщиком Нилом Сандерсоном), Гонтье 
решает продолжить музыкальную деятельность под новым 
названием — Three Days Grace



⚫ From 1997 to 2003, Gontier performed all vocal and guitar parts of songs. 
After the release of the eponymous debut album in 2003, the group was 
joined by lead guitarist Barry (Barry) Stoke, so that Gontier could better 
concentrate on vocals and rhythm parts

⚫  
⚫ C 1997 по 2003 год Гонтье полностью исполнял все вокальные и 

гитарные партии песен. После выпуска одноименного дебютного 
альбома в 2003 году к группе присоединился соло-гитарист Бэрри 
(Барри) Сток, чтобы Гонтье мог лучше сконцентрироваться на вокале 
и ритм-партиях



⚫ In 2006, the group released a second album, called One-X. The album was 
well received by critics, brought great fame to the group, and also 
significantly increased the number of listeners. In 2009, the group released 
a third album - Life Starts Now

⚫  
⚫ В 2006 году группа выпустила второй альбом, получивший название 

One-X. Альбом был хорошо принят критиками, принес группе 
большую известность, а также существенно увеличил число 
слушателей. В 2009 году группа выпустила третий альбом — Life Starts 
Now(Жизнь начинается сейчас)

⚫  
 



⚫  
⚫ In 2012, the group released the fourth album - Transit Of Venus. Shortly before 

the start of the tour in his support, Gontier decided to leave the Three Days 
Grace, initially referring to the "not life-threatening health problems" that 
appeared. However, later he called the reason for leaving creative disagreements, 
as well as dissatisfaction with the 2012 album and unwillingness to play songs 
from it.

 
⚫  
⚫ В 2012 году группа выпустила четвёртый альбом — Transit Of 

Venus(Транзит Венеры) Незадолго до начала тура в его поддержку, Гонтье 
принял решение покинуть Three Days Grace, первоначально сославшись на 
появившиеся «не угрожающие жизни проблемы со здоровьем». Однако 
позже причиной ухода он назвал творческие разногласия, а также 
неудовлетворенность альбомом 2012 года и нежелание играть песни из него



⚫  
⚫ After 2.5 years, the first single, Saint Asonia, “Better Place”, was released, and on 

June 29, 2015, the second single, entitled “Blow Me Wide Open,” was released. The 
band's debut concert took place on May 16, 2015 at the Rock on the Range festival, 
where she performed as a special guest. Along with the first single, such songs as 
“Fairy Tale”, “Dying Slowly”, “Let Me Live My Life” were performed

⚫  
⚫ Спустя 2,5 года вышел первый сингл Saint Asonia «Better Place»(Лучшее место), 

а 29 июня 2015 состоялся релиз второго под названием «Blow Me Wide Open»
(Взорвать меня широко открытыми). Дебютный концерт группы произошёл 
16 мая 2015 года на фестивале Rock on the Range(на хребте), где она выступила 
в качестве специального гостя. Вместе с первым синглом были исполнены 
такие песни, как «Fairy Tale»(хвост феи), «Dying Slowly» (Умираю медленно), 
«Let Me Live My Life»(Позволь мне жить своей жизнью)



 
⚫ Gontier has won two IMT pop awards, as well as the Rock Single of the 

Year
Michael Bell awarded him the “Big Time” award at the “Wire Awards” 2012. 
The award was won by fellow Canadian icon Ronnie Hawkins, who in turn 
handed the award to Gontier
 
⚫ Гонтье выиграл две IMT поп-награды, а также «Рок сингл года».
Майкл Белл вручил ему награду «Big Time», на «Wire Awards»(Провода 
Награды) 2012. Награда была выиграна собратом канадской иконы 
Ронни Хокинс, который, в свою очередь передал награду Гонтье
 
 
 


